

En Mar del Plata, Almagro, representando la Provincia de Santa Fe, en las Finales Nacionales de los tradicionales Juegos “Evita”,



LOS U17 SIGUEN EN LOS JUEGOS EVITA

En Mar del Plata, Almagro, como representantes de la Provincia de Santa Fe, en las Finales Nacionales de los tradicionales Juegos “Evita”, perdieron con Chaco, en su segunda presentación. Al haber ganado un partido cada uno en el grupo, hubo un triple empate.

El equipo de U17, que comanda Bruno Rista, jugará nuevamente este jueves, con Río Negro, en el comienzo de los cruces de etapas finales.